

El Municipio de La Ligua concretó una nueva obra de pavimentación en la Comuna. A través de un convenio con la Dirección Provincial de Vialidad, se logró pavimentar la Ruta E-1529, sector Las Caletas de Longotoma.

El jueves 27 de noviembre, el alcalde Patricio Pallares Valenzuela, el director provincial de Vialidad, Daniel Hidalgo Cardoza y el presidente del Comité de Adelanto, Eduardo Del Pino de La Fuente, conocieron en terreno el trabajo realizado en el sector.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a lo que significa concretar esta obra para la localidad de Las Caletas y la Comuna. **“Este sueño que se veía tan lejano por años. Un sector que hoy día existe para que todos sepan, hay un lugar que se llama Las Caletas y que necesitaban justamente la pavimentación. Gracias a todos quienes han cedido espacios de terreno para la calle. A don Eduardo, el presidente del Comité, a la señora Eva que por harto tiempo participaba en las reuniones con nosotros. Ella siempre nos decía, antes de fallecer, quiero ver el camino porque es mi sueño. Lo pudo ver y se fue en paz”.**

Asimismo, la primera autoridad comunal, agradeció el trabajo de vialidad. **“También agradecer a la gente de vialidad. A don Daniel que fue fundamental en esto, una persona que estuvo siempre apoyando, gestionando y trayendo los recursos para que esto se hiciera realidad. A don Ricardo que ha estado siempre apoyando las diferentes pavimentaciones de nuestra Comuna y a todo el equipo de vialidad en general. Saludar a las personas del APR, ya que comenzando la pavimentación estaba el tema del agua. Se pudo instalar tuberías. Agradecer al Concejo Municipal por aprobar los recursos para que se pudieran realizar esos trabajos, excavaciones y hoy tengan tuberías en buenas condiciones y una buena pavimentación”.**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por otra parte, Daniel Hidalgo Cardoza, director provincial de Vialidad, valoró el trabajo conjunto que se realiza con el Municipio. **“Este es un camino de una extensión de 1,9 kilómetros que pertenece a la comuna de La Ligua. Junto con el Municipio hemos desarrollado un convenio de colaboración para concretar lo que tenemos a la vista, que es un sello asfáltico sobre una estructura granular que le va a permitir a los vecinos y vecinas cambiar un estándar de condición de tierra a un pavimento básico. Eliminando la polución tan odiosa que tienen al transitar los vehículos, mejorando las condiciones de tránsito y comunicación de esta localidad”.**

Finalmente, Eduardo del Pino de La Fuente, vecino del sector de Las Caletas y presidente del Comité de Adelanto, agradeció emocionado la realización de esta obra. **“Bueno, esto significa mucho, muchísimo, porque aquí la gente ha soñado con este camino por años de años. Hubo ofertas que se iba a pavimentar hace años y nunca se lograba. Ahora, gracias al alcalde Patricio Pallares, estamos cumpliendo este sueño. Todos los vecinos de aquí de Las Caletas están felices, agradecidos y agradecidas del alcalde, de vialidad. Nos emociona ver este camino terminado”.**

Esta pavimentación viene a dar respuesta a una de las demandas históricas de las más de 20 familias que componen la localidad de Las Caletas.

## Municipio de La Ligua concreta pavimentación en sector Las Caletas de Longotoma

Este importante avance forma parte de la planificación que está desarrollando la Municipalidad de La Ligua para resolver las necesidades más urgentes de la Comuna.

y tú, ¿qué opinas?